



新年度が始まりました…

平成27年度が始まりました。新座市のココフレンドは昨年度まで東北小含め6校でしたが、今年度から栗原小学校にも開設されます。他校のココフレンドと情報交換を密に行うなど連携しながらより良い事業になるよう努めます。スタッフ一同また新たな気持ちで仕事に臨みたいと思っております。本年度もどうぞよろしくお願いいたします。なお、**新学期の最初の開室は4月10日(金)です**。本紙前号において、4月13日(月)とお伝えしました。失礼いたしました。

東北ココフレンド春休みの活動を終えて

…スタッフの用意する「イベント」に思う…

授業のある普段の日のココフレンドの活動時間は、長くても2時間です。しかし、長期休業中は8時30分から正午までの3時間30分。この時間をいかに過ごすか、子どもにはこれが結構難しい問題になります。スタッフとしても「子どもの自主性を尊重し……」と思っても、飽きさせず有効に過ごさせる手立てを考えます。東北小学校の場合、長期休業中には基本的に10時までは学習時間と決めています。その間、子どもは概ね熱心に、宿題やら自主学習、または読書に励んでいます。日によっては9時30分～10時にスタッフが用意した「イベント」を入れることもあります。

この「イベント」ですが、今回は「バルーンアート」「読み聞かせ・紙芝居等」「輪投げゲーム」「割りばし鉄砲」「紙こま作り」など、日替わりで用意しました。これに対して子どもの反応はどのようなのでしょうか。実は、中には参加を嫌がる子もいます。そんな時、「一緒にやってみようよ!」と誘って(半ば強制的に)参加させます。それでも、嫌がっていた子が次第に夢中になって取り組む様子に、スタッフも安堵したり嬉しくなったりします。「イベント」を全く入れない日が1日あったのですが、その日は子どもは自分たちで工夫して色々な遊びにチャレンジして過ごしていました。「イベント」が無いことに子どもたちは物足りなさを感じたのか、それとも開放感を覚えたのか。あくまでも自主性に委ねるか、敢えてチャレンジをさせ体験を通して成長を期待するのか。その煩悶と試行錯誤はしばらく続きそうです。
***御意見やアイデアがございましたら、下記を御利用ください。**



バルーンアート



紙芝居



IP ロンソーター



フーフー独楽



輪投げ

.....切り取り線.....
◎ ココフレンドの活動についての御意見など (ココフレンドスタッフルームまで)

年 組 児童名